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	Напишите назначение наклонения Konjunktiv в немецком языке.


	Наклонение Konjunktiv в немецком языке выражает нереальное, предполагаемое, желаемое, возможное. Konjunktiv используется для выражения совета, рекомендаций, приказов, просьбы в устойчивых выражениях. Отдельное назначение Konjunktiv- оформление косвенной речи. Кроме того Konjunktiv используется в лозунгах и рецептах.

	Как образуется  Konjunktiv Präsens? Его особенность. Покажите на примере 3-го лица единственно числа. Переведите. 
	Konjunktiv Präsens образуется путём добавления к основе глагола в Präsens буквы – e.   Формы 1-го и 3-го лица будут совпадать. Сильные глаголы не меняют корневую гласную. Глагол, как правило, ставится на 1-е место.
Например: Indikativ  - Er liest. (он читает)

                   Konjunktiv – Lese er… (читай он…)

	Как образуется  Konjunktiv Präteritum? Его особенность. Покажите на примере 3-го лица единственно числа. Переведите.
	Konjunktiv Präteritum образуется путём: добавления к основе сильных глаголов в Präteritum буквы – e. Корневые гласные  - a, o, u приобретают умлаут.  Konjunktiv Präteritum  слабых глаголов совпадает с Indikativ Präteritum. Формы 1-го и 3-го лица будут совпадать. Глагол, как правило, ставится на 1-е место.

Например: Indikativ  - Er liest. (он читает)

                   Konjunktiv – Läse er… (прочти он…)



	Особенности Konjunktiv модальных глаголов. Приведите примеры. 
	Konjunktiv Präsens- к основе добавляется – e. Корневая гласная не меняется. Формы 1-го и 3-го лица совпадают. 
Например: Ich kann…(Я могу/ умею….)

Könne ich….. (Умей я…..)

Konjunktiv Präteritum- форма глагола совпадает с Indikativ Präteritum, но корневые гласные a, o, u приобретают умлаут. Исключение:wollen, sollen.

Например: Ich konnte…(Я мог/ умел….)


Könnte ich….. (Мог бы/ умел бы  я…..)

	На примере покажите, как образуют  Konjunktiv глаголы haben, sein, werden.
	Ind.Präs. – Sie ist…   Kon. Präs. – Sei sie….  Kon. Prät. – Wäre sie…

Ind.Präs.-  Er hat…    Kon. Präs.- Habe er…   Kon. Prät. – Hätte er…
Ind.Präs.-  Sie wird…  Kon. Präs.- - Werde sie… Kon. Prät. – Würde sie..


